

Más de 400 personas asistieron a la corrida familiar recreativa bicomunal entre La Cruz y La Calera

Una exitosa jornada se vivió ayer domingo 27 de abril con el desarrollo de la Corrida Familiar Recreativa Comunal, iniciativa deportiva que permitió unir a los Municipios de La Calera y La Cruz, en una actividad donde los protagonistas fueron los vecinos y vecinas de ambas comunas y en especial estudiantes de enseñanza media.

Esta iniciativa que comenzó en el frontis del Liceo Industrial “Oscar Corona Barahona” y que tenía como punto de llegada el Palmilla Park en La Cruz, hizo posible que desde niños hasta personas mayores recorrieran de forma entusiasta alrededor de 2 kilómetros disponiendo de todas las medidas de seguridad en el trayecto.

Anuncio Patrocinado

El alcalde de La Calera, Johnny Piraíno, al comenzar esta corrida agradeció la amplia convocatoria y en especial la motivación de estudiantes pertenecientes a liceos de la comuna **“vecinos y vecinas ya estamos en el punto de partida de esta corrida 2 k que hemos organizado en conjunto con el municipio de La Cruz y nuestros funcionarios de las oficinas de deportes, esto es potenciar la actividad física, los estilos de vida saludable con harta energía y familias completas de diferentes establecimientos educacionales. Además, agradecer a los funcionarios municipales por organizar esta hermosa intervención deportiva, que es una de muchas que se van a realizar en conjunto con el Municipio de La Cruz”**.

Este panorama familiar diseñado también contó con la realización de diversas actividades deportivas como baile entretenido y body combat, música y muchas otras sorpresas.

Más de 400 personas asistieron a la corrida familiar recreativa bicomunal entre La Cruz y La Calera

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La alcaldesa de La Cruz, Filomena Navia, destacó estas acciones en conjunto que permiten unir a los municipios fomentando la actividad física “*estamos felices por esta primera corrida que organizamos con la comuna de La Calera, llegó mucha juventud, infancia que era lo que queríamos lograr, ver a las familias recorriendo las dos comunas y contando con el apoyo de seguridad y los equipos municipales. Destacar lo importante que fue esta coordinación y en trabajar en medidas de prevención y recreación, de practicar deporte al aire libre... hoy fue un recreo para la mente y el espíritu. Esta es una muy bonita actividad y la vamos a seguir desarrollando, tuvimos la presencia del director del IND para mostrarle precisamente que acá en la provincia existen todas las voluntades y el ánimo de poder desarrollar distintas actividades deportivas... también agradecemos a Palmilla Park por brindarnos el espacio para esta iniciativa*

”.

En la jornada también participó de forma activa el Director Regional del IND, Alejandro Blamey, quien resaltó el interés y preocupación de los alcaldes de La Calera y La Cruz, por trabajar en conjunto y además fomentar espacios para la práctica deportiva.

Finalmente, las autoridades de La Calera y La Cruz destacaron esta actividad deportiva donde los municipios se potencian aunando esfuerzos y voluntades y se comprometieron a seguir desarrollando actividades asociativas que permitan brindar más espacios de

Más de 400 personas asistieron a la corrida familiar recreativa bicomunal entre La Cruz y La Calera

encuentro y entretenimiento familiar.

y tú, ¿qué opinas?